よくあるご質問 交通・アクセス お問い合せ English

探す

生命誌研究館とは

季刊 「生命誌」

Imi 13 i

語り合う

CHIEF S 研究館へ行こう

新着情報



語り合う

生命誌の広場

中村桂子の ちょっと一言

ラボ日記

表現スタッフ日記

さまざまな交流

生命誌の広場

テーマ別に投稿を読む

中村桂子の 「ちょっと一言」



研究について



季刊「生命誌」



展示・映像



その他

あなたの考えを

ご意見はこちらから

お聞かせください

最新のお返事

2019年10月02日 RE:アゲハの気持ち

2019年09月26日

アゲハの気持ち

2019年09月13日

原爆について

2019年09月05日 BRHメールマガジン

vol.363 新着情報

2019年08月28日

この夏一番元気だったもの は?

最新のご意見

2019年09月27日 RE:アゲハの気持ち

2019年09月25日

<u>アゲハの気持ち</u>

2019年09月09日 原爆について

2019年09月05日

BRHメールマガジン vol.363 新着情報

2019年08月23日

<u>この夏一番元気だったもの</u>

は?

過去の書き込み

2019年 🗘 10月 🗘

GO

みなさんからのご意見

季刊「生命誌」

小説より面白いこと

投稿日:2016.04.29 ニックネーム:キヨ

「38億年は小説より面白い」という2015年の新聞記事を大事にとってありま す。「人間は生き物であり、自然の一部である」と私も信じています。仕事の関 係で「AIDS HIV」について追いかけてきましたが、小説より複雑怪奇です。 私は科学者ではなく、素人です。

お返事

投稿日:2016.05.10 **名前**:中村桂子館長

38億年を楽しむお仲間がいて下さって心強いです。確かに面白いのです が、読み解くのが難しいのが自然であり生きものです。時々行きづまります が小さな生きものに教えられながら、物語を読んで行きますので、お感じに なったことまたお書き下さい。



新着情報



10月19日生命誌オ <u>ープンラボ</u> (19.10.01)

10月4、5日 生命誌 を考える映画鑑賞 <u>会(19.10.01)</u>

昆虫脳の標本展示が 登場! (19.10.01)

パラパラめくる生命 誌3ダウンロード開 <u>始(19.10.01)</u>

あくあぴあ芥川とス タンプラリー開催 (19.10.01)

サイトのご利用について ブライバシーポリシー サイトマップ 'イアポリシー サイトマップ

copyright © JT Biohistory Research Hall 2012

BH JT生命誌研究館 〒569-1125 大阪府高槻市紫町1-1 TEL:072-681-9750(代) FAX:072-681-9743